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ATA DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO GUANDU - 3 

CBH GUANDU 4 

 5 

Data: 31/08/2016 Local: no Sindicato Trabalhadores Rural 

de Afonso Cláudio, Laranja da Terra e 

Brejetuba, na  

Rua Quintino Bocaiúva, nº 132, Centro 

(Rua do Escritório da Escelsa), Afonso 

Cláudio/ES. 

 6 

Início: 09h00min Término: 13:h00min  

 7 

Objetivo: Análise de documentos e outros.  

 8 

Pauta:  

 

I. Abertura e verificação do quórum; 

II. Leitura da pauta e discussão da ordem do dia; 

III. Leitura e aprovação da ata da reunião anterior; 

IV. Comunicados; 

V. Apresentação, discussão e deliberação das atividades realizadas sobre a 

Crise Hídrica Ad Referendum; 

VI. Processo de Implementação da Cobrança: Apresentação da Campanha de 

Cadastros e ratidificação dos Usúarios; – Antonio de Oliveria Júnior – 

AGERH; 

VII. Posse dos novos membros; 

VIII. Apresentação Encob – Encontro Nacional dos Comitês das Bacias 

Hidrográficas 2015 e 2016;  

IX. Processo Eleitoral para suprimento das vagas do mandato 2016/2020 

Pedro Murilo – AGERH; 

X. Apresentação do andamento dos Convênios 002/2013 – Projeto AGUAR e 

003/2013 – Ampliação da Visibilidade, Alcance Social e Fortalecimento 



Institucional do Comitê da Bacia Hidrográfica; 

XI. Informações sobre os programas em desenvolvimento na Bacia do Rio 

Guandu (P12 Programa de Controle das atividades geradoras de 

Sedimentos), (P21 programa de Incremento de Disponibilidade Hidrica para 

Analise e Deliberação Comitê) e (P52 Programa Recomposição de Áreas 

de Preservação Permanente (APPs) e Nascentes); 

XII.  Encerramento. 
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PRESENTES: 10 

 11 

Poder Público 12 

 Jéssyca Gonçalves Figueredo – Prefeitura Municipal de Baixo Guandu - 13 

Titular 14 

 Tatiane Verdin Martins– Prefeitura Municipal de Laranja da Terra – Suplente 15 

 Valcir Moreira Págio- Prefeitura Municipal de Afonso Cláudio – Titular 16 

 Jonnyr Gonçalves Moreira - Titular 17 

 Anderson Geraldo Pagotto de Moura - INCAPER de Afonso Cláudio–Titular 18 

 Anderson Martins Pilon – INCAPER de Laranja da Terra - Suplente 19 

 20 

Usuário 21 

 Valdete Soares dos Santos – SAAE - Titular 22 

 Jaqueliny Zocca Canuto – Usina de Mascarenhas - Titular 23 

 Débora Henrique da Silva – Usina de Aimorés – Suplente 24 

 Giovani Carlos Tozi - Sítio Jacutinga – Suplente 25 

 Francisco Tristão Neto- Sindicato Rural de Afonso Cláudio – Titular   26 

 Jussara Pereira Leite Silva - Suplente 27 

 28 

Sociedade Civil 29 

 Cintia Gomes – Instituto Terra – Titular 30 

 Cleres de Martins Schwambach – ONG Amigos Pedra do Souza – Suplente 31 

 João Macete – APROMOBE – Suplente 32 

 Ana Paula Alves Bissoli – Consórcio Publico Rio Guandu – Titular 33 

 Kamila Vilas Pessotti Rodrigues – UNIPAC – Titular 34 



 Deomar Sérgio Plaser Verdin – IFES – Suplente 35 

 36 

JUSTIFICARAM:  37 

 38 

Poder Público  39 

 Denevaldo Filete – IDAF -  Suplente  40 

 41 

Usuário  42 

 Eduardo Vivacqua – CESAN – Suplente 43 

 José Eraldo Oliveira Dias – AEFABE – Titular 44 

 45 

Sociedade Civil  46 

 Gelson Fiorio Zuin – Sindicato Trabalhadores Rurais - Suplente 47 

 48 

Convidados:  49 

 Jancy Rômulo Aschauer Vargas  50 

 Taísa Gonçalves Batista - IBIO AGB Doce 51 

 IIsabela Lobo – Prefacia Comunicação 52 

 Elter Martins dos Santos – IBIO AGB Doce 53 

 Thiago Belote – IBIO AGB Doce 54 

 João Lucas Dias – SEAMA - Brejetuba 55 

 Pedro de Miranda Lemos - AGERH  56 

 William Nascimento de Oliveira – Instituto Terra 57 

 Ana Carolina L. de Almeida -  Estagiaria do CBH Guandu 58 

 Sueli Rosa Gardino – CBH Guandu 59 

 60 

Os membros do Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Guandu estiveram 61 

reunidos no dia 31 de agosto de 2016, às 09h00minh00min, nas dependências 62 

do no Sindicato Trabalhadores Rural de Afonso Cláudio, Laranja da Terra e 63 

Brejetuba, na Rua Quintino Bocaiúva, nº 132, Centro (Rua do Escritório da 64 

Escelsa), Afonso Cláudio/ES, para participar da 42ª Reunião Ordinária do 65 

Comitê da Bacia Hidrográfica do Rio Guandu, com objetivo de tratar de vários 66 

assuntos conforme pauta acima. A Vice - Presidente Valdete Soares dos 67 

santos deu boas vindas a todos, juntamente com Anderson Geraldo Pagotto de 68 



Moura – Secretário Executivo, acolheu a todos e em seguida falou que a 69 

Presidente Ana Paula A. Bissoli chegaria com atraso devido outros 70 

compromissos assumidos antes da data prevista da nossa reunião. Após a 71 

verificação do quórum, Anderson declarou aberta a reunião. Em seguida, 72 

apresentou a pauta e fez a leitura da ata da reunião anterior, que após lida foi 73 

colocada em votação e aprovada por unanimidade. Anderson e Valdete sugeriu 74 

a alteração da pauta a pedido do Pedro Miranda da AGERH e do Consorcio 75 

Público Rio Guandu e os membros aprovaram a mudança. Em seguida Jancy e 76 

Thais apresentou sobre os convênios o primeiro foi o 002/2013 AGUAR, falou 77 

da empresa contrata para mão de obra que algumas licitações deram deserto, 78 

apresentou os valores gastos até o momento, comentaram também sobre o 79 

plantio das mudas doadas pelo o S.r. Hélio, Jancy ressaltou que conseguiram 80 

até economizar os gastos no convenio, os membros fizeram alguns 81 

questionamentos, S.r. João perguntou como será o acompanhamento depois 82 

do projeto for encerrado em novembro x dezembro, Thais explicou que tem o 83 

termo de compromisso que os produtores assinam declarando que irá dar 84 

suporte a essas áreas do Aguar e que o Consorcio Publico irá acompanhar.  85 

Prosseguindo Thais falou do convênio 003/2013 que arca com as dispensas da 86 

Auxiliar administrativa do CBH Guandu, foram passadas as ações já 87 

realizadas, e apresentou as ações previstas e disse que precisa do apoio dos 88 

membros para as realizações desse projeto. 89 

Em seguida Ana Paula chegou cumprimentou a todos e prosseguiu com a 90 

reunião realizando a posse dos novos membros do IDAF, porém por motivos 91 

de força maior só o membro Jonnyr pode comparecer já o membro Denevaldo 92 

não pode comparecer, Ana perguntou se os membros teriam algum impecílio 93 

ou impedimento em fazer a posse só do Jonnyr e na próxima reunião do 94 

Denevaldo, não tendo nenhuma objeção foi empoçado o membro Jonnyr 95 

Gonçalves Moreira do IDAF como Titular, todos deram as boas vidas. Após 96 

Pedro Miranda da AGERH falou sobre a Campanha de Cadastros e 97 

radificação dos Usúario, membros e convidados fizeram alguns 98 

questionamentos, Pedro falou sobre os usuarios que seguem o que está 99 

na autorga, porém quando começar a cobrança pode diminuir a 100 

quantidade de gastos e assim pagando menos. Ana falou das reuniões da 101 

Crise Hídrica que está acompanhando represento o CBH Guandu, que as 102 



reuniões estão sendo muito valida, uma das demanda pedida pelo Promotor e 103 

que o comitê terar que nomear um comisão para escrever um acordo de 104 

cooperação com as comunidades, e para isso os membros teram que participar 105 

das mobilizaçãoes que estão acontevendo na Bacia do Rio Guandu, e para dar 106 

andamento pecisa da deliberação do Comitê, houve varias perguntas falaram 107 

sobre a escazes que todo o estado está de alerta, Cleres sugeriu que 108 

encaminhe um oficio para o Estado, pois sabemos  que temos um caminho 109 

longo para prosseguir e talvez com este ofício conseguíssemos ir pelo caminho 110 

mais curto. Ana prosseguiu falou que precisa montar a comisão um de cada 111 

segmento, e assim ficou a comisão Valcir Moreira Págio – Poder Público, 112 

Giovane Tozi – Usuario, João Macete – Sociedade Civil e Jaqueliny e Thiago 113 

Belote ficou com suporte. Sobre o processo Eleitoral Ana informou sobre o 114 

prazo pra solicitar prorrogação que pode ser por até 180 dias com aprovação 115 

de 2/3 dos membros sem nova prorrogação e outro seria fazer novo processo 116 

eleitoral, porém os membros sabendo da opção de prorrogação optou pela  117 

porrogação de 120 dias após a data de vencimento do mandato, assim 118 

permanecendo na diretoria Ana Paula A.Bissoli, Anderson G. Pagotto de Moura 119 

e Valdete Soares dos Santos. Continuaram os informes, os membros que 120 

participaram do Encob de 2015 e 2016 fizeram uma breve apresentação, 121 

Kamila falou sobre a Reunião do Forum capixaba que foi formado um grupo de 122 

trabalho para fazer a umificação do regimento interno do CBH Guandu e a 123 

primeira reunião está marcada para o dia 12 de setembro. Apos foram entregue 124 

aos membros um Kit produzido pelo convenio 003/2013 contendo 1 camisa, 125 

Squeez, boné  e foi entregue também uma camisa do CBH Guandu uma para 126 

cada membro para ser usado em eventos e reuniões .Não havendo mais nada 127 

a tratar, eu Anderson Geraldo Pagotto de Moura – Secretario Executivo, lavro 128 

está presente ata que após aprovada será assinada por mim e pela Presidente 129 

do CBH Guandu, Ana Paula Alves Bissoli. E Valdete Soares dos Santos   Vice -  130 

Presidente. 131 

  132 
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 136 

ANA PAULA ALVES BISSOLI 137 

PRESIDENTE 138 

  139 

 140 
VALDETE SOARES DOS SANTOS 141 

VICE - PRESIDENTE 142 

 143 

                                          144 
                            ANDERSON GERALDO PAGOTTO DE MOURA 145 

SECRETÁRIO EXECUTIVO 146 

    147 

 148 

 149 

 150 


